
群 馬 県 支 部 の総 会 について  

 

群 馬 県 支 部 長  安 中 憲 治  

 令 和 ６ 年 ６ 月 ２ １ 日 、 伊 香 保 温 泉 「 千 明 仁 泉 亭 」 において 、群 馬 県

支 部 の総 会 を開 催 しました 。当 日 は最 高 齢 8 8 歳 の大 先 輩 を筆 頭 に

1 7 名 が出 席 し 、上 程 した議 案 は全 て承 認 されました 。 また 、紫 野 寛 前

支 部 長 に対 して同 窓 会 本 部 から長 年 の功 績 に対 して感 謝 状 が贈 られ

ましたので 、併 せて贈 呈 式 を執 り行 いました 。  

続 いて来 賓 としてお越 しいただいた小 倉 理 事 長 よ り 「 麻 布 大 学 の現

状 と学 部 ， 学 科 改 組 、 獣 医 保 健 看 護 学 科 の新 設 、 魅 力 ある教 育 研

究 の展 開 ついて 」 等 のご講 演 をいただき 、変 化 する母 校 に驚 きながらも

未 来 に向 かう姿 に頼 もしさを感 じることができました 。  

総 会 の後 は 研 修 会 を開 催 し 、 同 窓 生 で あ り 現 在 は高 崎 市 内 の 安

国 寺 で住 職 を務 められる松 岡 克 也 氏 （ 昭 和 5 3 年 獣 医 学 科 卒 ） から

「 ペッ ト供 養 の現 況 」 と題 して御 高 話 をいただきました 。  

その後 、第 二 部 の懇 親 会 では 、 大 学 時 代 の思 い出 話 に花 が咲 き大

変 盛 り上 がりました 。 総 会 は一 年 に一 度 先 輩 後 輩 と交 流 を持 ちながら

大 学 時 代 を思 い出 す良 き一 日 でありました 。  

 


